



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



**Hypogées** association « loi de 1901 »

**Les premiers membres d'honneur**

Jérôme Clément, président de la Sept-Arte ; Philippe Cuvillier, ambassadeur de France, président de l'association pour les Fouilles archéologiques nationales (Afan) ; Hany Helal, conseiller culturel auprès de l'ambassade d'Égypte en France ; Jean Leclant, secrétaire perpétuel de l'académie des Inscriptions et Belles-lettres ; Ali Maher el-Sayed, ambassadeur d'Égypte en France.

